

[Accueil](#) > [Economie](#) > [Tourisme](#)

## On n'attend pas Patrick ? (6/6) : quand vacances rime avec confort chez Cyril et Julie Baroin



Julie et Cyril Baroin profitent des 34m2 de leur bungalow terrassé. / MIDI LIBRE - MATHILDE LOPINSKI



**Tourisme, Notre sélection abonnés, Béziers**

Publié le 26/08/2023 à 15:24 , mis à jour le 26/09/2023 à 14:05

**MATHILDE LOPINSKI**

**Écouter cet article**

Powered by **ETX Studio**

00:00/04:09

Ils viennent depuis des années au même camping, ils en connaissent toutes les histoires et les recoins... Ce sont les "Patrick" des vacances qui, tout au long de cet été, racontent leur millésime d'expériences sur notre territoire. Pour ce dernier numéro, Cyril et Julie Baroin partagent leur quotidien au camping des Mûriers de Vendres-Plage.

Le bruit des cigales est presque assourdissant, en ce chaud matin d'août, sous les grands pins du camping des Mûriers de Vendres-plage. Quelques lève-tôt se sont donné rendez-vous sur les grands terrains de pétanque de l'entrée. Au loin, on entend la musique des premières animations de la piscine. L'ambiance est tout aussi paisible à l'approche du bungalow M05, où sont attablés à l'ombre Cyril et Julie Baroin. "On va éviter de faire trop de bruit, les garçons dorment encore. Je pense qu'ils en ont au moins jusqu'à midi", s'excuse Julie Baroin, avec un grand sourire accueillant. Vu le calme environnant, Jules et Gabin Baroin ont encore de belles heures de sommeil devant eux.

## Le camping des Mûriers rempli tous les critères

Le calme, justement, était l'un des critères principaux qui ont fait revenir les Baroin pendant 6 années aux Mûriers. "Audébut, nous sommes venus ici pour les enfants. En appartement, pendant 15 jours, ils s'ennuyaient à mourir. On s'est dit que l'option camping c'était pas mal puisque comme ça, ils se faisaient des copains et nous, on avait la paix", raconte Julie. "Oui enfin, c'était pas le but premier...", lui répond son mari. "Oh si, un peu quand même..." Surtout, pour les deux garçons, il fallait un terrain de foot. L'autre impératif, c'était la piscine car, comme le précise Julie, "les jours où il y a trop de vent, je veux quand même avoir l'occasion de bronzer sans manger du sable." Exigence additionnelle : un accès direct à la plage sans avoir besoin de prendre la voiture "et un endroit où les garçons peuvent prendre du poisson, parce que ce sont trois grands amateurs de pêche" sourit Julie en se tournant vers son conjoint. "On vient ici aussi parce qu'il n'y a pas de caravanes ni de tentes. Donc, pas de groupes de jeunes qui font la fête jusqu'à pas d'heure", ajoute Cyril. Toutes les cases sont donc cochées aux Mûriers, en plus d'un confort très apprécié par la famille. "Les bungalows font 34m<sup>2</sup>, on a deux salles de bains, une grande terrasse, et même un jardinet. Nous avons déjà loué des bungalows de 6 personnes qui étaient deux fois plus petits que celui-là. Nous sommes ravis", s'exclame à nouveau Cyril.

## Un directeur très à l'écoute de ses vacanciers

Depuis 2020, les Baroin redemandent au directeur du camping, Geoffrey Rahier, systématiquement le même emplacement où ils ont leurs habitudes, le M05. Une exigence à laquelle ce dernier cède bien volontiers, puisqu'il commence à connaître la famille. "Je ne vous ai pas vus au pot d'accueil cette année", demande-t-il dès qu'il les croise chez eux. "Oh, tu sais on commence à connaître le discours à force. Et puis on avait une urgence saucissons, il fallait qu'on aille en acheter au marché. On doit manger près de 300 brindilles tous les ans", s'excuse Julie. La famille apprécie beaucoup le directeur,

qui les arrange dès qu'il le peut. Les Baroin racontent à quel point Geoffrey Rahier est impliqué : "Nous avons vu, l'année dernière, une des annonces du camping sur les réseaux qui proposait une sortie kayak début juillet. Tout de suite, j'ai envoyé un message à Geoffrey pour savoir s'il compte organiser à nouveau l'activité. Il me demande tout de suite la date de notre venue en août et nous dit " Allez, je devais le faire la semaine d'avant, mais je vais attendre que vous arriviez." Il est venu avec nous et a même ramené le rosé. Il est très humain et très avenant."

## "Il a fallu enterrer Gertrude"

Il y a d'autres personnes avec qui la famille a sympathisé tout au long des années, comme lorsque leurs deux garçons étaient plus petits. "On avait rencontré des Suisses. Nous nous retrouvions systématiquement au même moment, trois années de suite. Ils avaient des enfants du même âge. Je me rappelle, ils avaient tué Gertrude. La méduse. Il avait fallu l'enterrer. Les gamins, du haut de leurs 4 ans, ont voulu lui rendre hommage. C'était vraiment mignon cette cérémonie", se rappelle Julie, un rire dans la voix. Ils vont continuer à créer de nouveaux souvenirs au Mûriers, où ils comptent bien revenir l'an prochain.

[Voir les commentaires](#)

## Régies publicitaires en ligne, attention !

Des pratiques commerciales trompeuses

DGCCRF | Sponsorisé

## Charlotte Gainsbourg seule au dîner d'État à Versailles : pourquoi son compagnon Yvan Attal était-il absent ?

Femme Actuelle | Sponsorisé

## Une nouvelle découverte dans l'une des grandes pyramides d'Égypte laisse les scientifiques sans voix

Pendant des siècles, la pyramide de Khéops, ou grande pyramide de Gizeh, dont la construction est estimée vers 2550 avant J.-C. par le pharaon Khéops, a été la plus gran...

Aptdun | Sponsorisé

[En savoir plus](#)